

Ejército y su vínculo indeleble con Magallanes

Las Glorias del Ejército de Chile, celebradas cada 19 de septiembre, no sólo conmemoran la historia militar del país, sino que también reflejan un vínculo profundo y esencial con la Región de Magallanes. Esta zona, situada en el extremo sur del continente, ha sido un escenario crucial en la defensa y consolidación de la soberanía nacional, donde el Ejército ha jugado un papel determinante a lo largo de la historia. Aquí, esta conmemoración cobra una relevancia especial. El Ejército de Chile ha jugado un rol crucial en la construcción y defensa de la zona, manteniendo no sólo la seguridad, sino también la integración territorial de esta área estratégica para el país. Las unidades militares que se des-

pliegan en Magallanes y la Antártica Chilena representan la defensa del territorio y un compromiso permanente con la soberanía en el extremo austral.

Desde la posesión del estrecho de Magallanes, los efectivos militares de las cuatro ramas de las Fuerzas Armadas y, en particular, del Ejército han sido los guardianes de esta tierra, asegurando que Chile mantuviera el control sobre esta región estratégica y defendiera sus intereses en el sur del mundo.

El resguardo del territorio ha sido una constante en la historia de Magallanes. A lo largo de los años, el Ejército ha establecido y mantenido una presencia significativa en la región, asegurando que la integridad del territorio chileno estuviera protegida. Este compromiso ha sido

fundamental en momentos de tensión y desafío, como en la cuasi guerra del Beagle. La disputa territorial con Argentina sobre el canal Beagle representó una prueba crítica para la nación y, en particular, para Magallanes.

Las Glorias del Ejército, por lo tanto, son más que una conmemoración de la historia militar; son, para los magallánicos, una reafirmación del vínculo indisoluble entre el Ejército y esta zona.

Pero, también cabe destacar que el Ejército ha estado presente en la región no sólo como guardián del territorio, sino también como actor en el desarrollo y la seguridad de Magallanes. Las bases militares, las patrullas y las operaciones logísticas han contribuido a la estabilidad y al crecimiento. Esta presencia ha

sido esencial para enfrentar los desafíos únicos que presenta la región, desde el clima extremo hasta las demandas logísticas de la exploración antártica.

La historia de las Glorias del Ejército es también la historia de la región, una historia de valor y compromiso que sigue siendo un pilar en el desarrollo y la protección de Chile en su rincón más austral. Este 19 de septiembre, debemos recordar no sólo los logros y sacrificios del pasado, sino también el continuo compromiso de las Fuerzas Armadas con Magallanes. La presencia y el trabajo del Ejército en la región son un recordatorio constante de la importancia de la soberanía y la seguridad nacional, y de cómo, desde el extremo sur, se construye y se protege el futuro de Chile.